



アカンサス

【校是：責任 友愛 努力】



各団旗

令和7年(2025年)

10月号

発行

能美市立辰口中学校

武部 聰子

めざす学校・生徒像

- た 楽しい学校
- つ つながり合い高め合う生徒
- の 伸びゆく能美市を支える生徒
- く くじけずやり抜く生徒
- ち 力いっぱい生きる生徒



****運動会 お疲れさまでした****

10月2日(木)さわやかな秋晴れの下、令和7年度運動会が開催されました。雨天順延の中、たくさんの保護者の皆様に参観していただき、3年生を中心、YOSAKOIに、競技に、応援にとみんなで盛り上がり、みんなの笑顔が輝く最高の運動会でした。スローガン「四色で魅せる化学反応」のもと、一人一人が、クラスのため、団のため、みんなのために全力で一生懸命頑張っている姿はとても輝いていました。1、2年生のみんなは、3年生の先輩から受け継いた辰中の伝統を次に伝える役割を担うことになります。期待しています。保護者の皆様には、子どもたちの笑顔あふれる充実感いっぱいの姿をお見せすることができ、うれしく思っています。結団式(9月12日)から始まった今までの運動会の取り組みの様子はホームページでもご覧ください。たくさんのお応援ありがとうございました。



学校運営協議会の皆さん



☆第2回学校運営協議会

9月11日(木)、今回の学校運営協議会では、前期の学校評価について、委員の皆様から貴重なご意見やご助言をいただきました。委員の皆様には、キャリア教育支援を中心に、学校の応援団としていろいろな活動を支援していただいている。前期学校評価の結果については、HPに掲載しますのでご覧ください。

☆能美ロータリークラブ「秋の交通安全運動」啓蒙活動

9月12日(金)、全校生徒を対象に、能美ロータリークラブや能美警察署の方々による交通安全啓蒙活動が実施され、通学時の生徒へ全国交通安全運動パンフレットとともに反射ストラップの啓蒙品を、挨拶運動を兼ねて配布していただきました。この啓蒙活動をきっかけに、生徒一人ひとりの交通安全に対する意識がさらに高まり、悲しい事故が絶対に起こらないことを願っています。「自分の命、自分の安全は、自分でしっかりと守る。」生徒たちにはこの意識をしっかりと持ってほしいと思っています。

☆PTA親子奉仕作業 (PTA環境整備委員会)

9月27日(土)に行われた奉仕作業には300名を超える多くの皆様にご協力いただきました。今年は6年ぶりに全校生徒と保護者の方々にご参加いただき、運動場の草刈りや側溝の泥上げなどを行いました。皆様のおかげで大変きれいになりました。ありがとうございました。

閑上ひまわりの種を収穫しました

